

最初は自分たちの力が通用するの心配だったが、みんなの力を信じて走ることができて、五位という結果が出たのでとてもうれしかった。

三年 河嶋哲平

私は、練習をし始めた頃は、アップの3000mにもろくについていけない悔しかったけど、仲間みんなと声をかけ合いながらがんばることができて、最高の一日になりました。

三年 九郎丸未来

ひざが痛くて走れなかったけど、きつい練習を乗り越え体力をつけることができたので、サッカーに生かしていきたいです。

三年 佐藤 成

サポートをして、みんなが一杯の走りができるように、しっかり支えることができました。みんなが最後まで一生懸命たすきをつなぐ姿はとても輝いていたので、駅伝に参加してよかったと思いました。

三年 白本未来

自分は、みんなのためにサポートすることができました。みんなが頑張っている姿を見て、とてもかっこいいと思いました。

三年 片山翔馬

大会では走らなかつたけど、みんなのサポートができたのでよかったです。

三年 清水健志



僕は今回の駅伝で、みんなと心をつなぐことと大切さを改めて学びました。練習の時の声のかけ合いやすきをつなぐことなど色々な事を学ぶことができたし、スタート前にシューズなど気付くことがあったので、今回学んだことをこれからや来年につなげていきます。

二年 吉田僚真

みんなと声を出して練習することができてよかったです。本番ではあまりいいタイムで走ることができなかつたので、次はしっかり走れるようにしたいです。

二年 坂井颯夏

大会に向けて練習を頑張ってきました。練習している中で、きつくてやめたいと思ったときもあつたけど、仲間の支えがあつて毎日走り続けることができました。本番では、自分の力を全力で出し切り走ることができたのでよかったです。

二年 河野結衣

練習では、去年よりも格段に体力が落ちていると感じました。毎日練習していく中で、精神的にもきつくなりあきらめてしまふこともありましたが、だんだんと頑張れるようになりまし。大会当日は自分なりに頑張ることができたのでよかったです。

二年 釜賀杏淑

練習からみんなと助け合いながら頑張ってきたので、本番ではみんなとたすきをつなぎゴールまでいけたので、うれしかったです。また次の大会でも頑張っていきます。

二年 浦西徠斗

練習ではとてもきつかつたけれど、声をかけてもらったりしてがんばれました。大会ではサポートだったけれど、5区の人たちをしっかりとサポートできたと思うのでよかったです。

二年 東 侑汰

練習をみんなとがんばることができてよかったです。なかなかついていけないことの方が多かつたけど、大会でみんなのサポートをしていい経験ができたと思います。

二年 梅田結菜

今まで練習できず、サポートとしてみんなを支えてきたけど、自分なりに考えてできました。当日もサポートと応援をしっかりとすることができ、応援の力も走る人たちに届いたと思います。

二年 河野 恋

自分はメンバーには入れず、くやしかつたです。二年連続入れなかつたので、来年は入れるようにがんばりたいです。ケガなどしないように、しっかりとケアをしていきたいです。

二年 田崎 嵩大

僕は、手をケガして体力が落ちていて選ばれなかつたのでくやしかつたけど、補欠として選手の人たちをしっかりとサポートできたと思うので良かったです。来年もあるので頑張りたいです。

二年 西山怜汰

私は、まだ足が回復していなくて、練習もあまり走れませんでした。だけど、自分にできることを考えてやっていきました。本場では応援を頑張りました。来年は活躍できるように頑張ります。

二年 河嶋来夏



みんなの思いを襷で繋ぐ 宇城中学校駅伝競走大会

練習では、毎朝の三キロを休まずに頑張つて、始める前よりも体力がついたことを実感できました。大会には出られなかつたけど、みんなと一緒にがんばることができてよかったです。

二年 一村幸光

大会前にケガをして走れなかつたけど、それまでの練習では一生懸命走りました。当日は、選手のサポートができたのでよかったです。

二年 糸川兎和

ぼくは、当日にBチームの一区からAチームに変わったけど、しっかりと最後まで走ることができました。今までしっかりと練習を頑張つたから、結果が出せました。これからもがんばりたいです。

一年 前田公之介

練習はきつかつたけど一年生のみんなが積極的にハイタッチしたり声をかけ合せて、最後まで一生懸命できて良かったです。大会本番では、保護者の方々や仲間の応援のおかげで良い記録が出せました。ケガをしたり大変なことあつたけど、これをこれから生かしたいです。

一年 山下七海

はじめはアップの3000mについていくことができないこともあつたけど、練習していくうちに体力がつき、選手に選ばれることができました。大会でもいい記録が出せたので、これをバスケでも生かしたいです。そして、来年も出ることをできるように頑張りたいです。

一年 赤松葵菜子

練習の時は、自分が選手として走るといふ自覚が足りず、一度ケガをしてしまいました。でも少し走れるようになってからは、自分なりにできることをやっていきました。大会当日は、走る前にはとても緊張していましたが、走っている間はとても楽しかったです。良い経験になりました。

一年 原口 玲



走る前は、自分が迷惑をかけたかどうかとよく考えていました。でも、一年生の友達がいろいろ教えてくれて、緊張がなくなりました。大会が終わって、帰りのバスではみんな疲れて寝ている人が多かつたです。

一年 野田李咲

とても緊張や不安もあつたけど、きつい練習をがんばつてきた成果がしっかりと出せて2人抜けたので、とてもいい経験になりました。

一年 平野心之介

まだぼくは遅いので、陸上大会が来るまでに体力をつけ、上位を目指したいです。今度は十三分を切るように、頑張ります。

一年 中尾禅希

練習は、最初はきつかつたけど、後からは初めより楽に走れるまでに体力がついたからよかったです。大会では、最後まで精一杯走り切ることができたのでよかったです。

一年 荒木 裕

当日、最初は緊張していましたが、自分が走る時には緊張しなくなりました。後で記録を見て、みんなより遅いタイムだったのを悔しかつたです。

一年 連川一平

練習はきつかつたけど、最後まで頑張れたのでよかったです。大会では、緊張したけどしっかりと頑張つて走ることができました。いい経験になったからよかったです。

一年 井芹真樹